

# 西中だより

— 校長室から —



## 行事を通して成長する姿 ～ 全力 感動 笑顔 ～

○ 5月29日(木) 体育祭について

**競技** 100m, 200m, 1000m, 50mH, 4×100リレー, 全員リレー, ハンドボール投げ, 二人三脚, 綱引き, 宅急便リレー

	綱引き	宅急便リレー	4×100リレー (男) (女)	全員リレー
優勝	2-A	2-A	3-A   2-B	3-B
準優勝	3-B	3-B	3-B   2-A	3-A
校内記録	50mH 1,000m	7秒94 3分43秒34	栗原 吾武 朝日 心菜	



「100% 全力界限 ブチ上がれ! 5クラス総団結～RISE As ONE～」のスローガンのもと、快晴の中、競技が行われました。今年度は、大きく2点の変更を行いました。一つは、1年生が1クラスのため、個人種目の得点化を廃止し、記録会形式としたこと。二つ目は、遊競技を増やし、クラスで協力できるようにしたことです。それにより、学年を越えての競い合いとなりました。生徒たちは、「全力」で競技し、「全力」で応援し、仲間と喜び、笑い、よき思い出をつくることができました。

観戦いただいた保護者の皆様には、お忙しい中、お子さんのためにありがとうございました。また、お弁当についても、ほとんどの生徒が保護者につくっていただいたようでした。誠にありがとうございました。



## ○ 3年生最後の総体について

3年生にとっては、最後の郡市総合体育大会が終了しました。5月の壮行会では、各部長から『よい思い出をつくる！』『チャレンジの大会とする！』『楽しみながら、悔いの残らない大会にする！』『今まで積み上げてきたものを全力で発揮する！』『最後は嬉し泣きで終われるよう、一球一球を大切にし、チーム一丸となって頑張ります！』等、宣言がありました。

大会当日は、自分たちの目標に向かって、全力で躍動し、有言実行とすることが出来ました。まさに、生徒会のスローガン こうきさんぜん 光輝燦然 -Time to Shine! - を達成していました。3年生の皆さん、本当にお疲れ様でした。

そして、見事に県大会出場を決めた選手は、7月の県大会でも全力で取り組み、悔いの残らない大会としてください。



詳細な結果（県大会含む）については、次号にて掲載いたします。

## ○ 伊勢崎・佐波地区いじめ防止フォーラムについて

6月11日（水）人材派遣ワイズコーポレーション境総合文化センターで令和7年度伊勢崎・佐波地区いじめ防止フォーラムが開催されました。地区内の小学校・中学校・高等学校・特別支援学校等の生徒約50人が交流サイト（SNS）が普及した現代の人付き合いなどについて話し合いました。境西中からは生徒会長の湯本結さんが参加しました。SNSの投稿を機に、友人グループから仲間外れにされた人を事例にして、参加者は6班に分かれて防止策を考えました。

参加した湯本さんは『いじめの解決策について深く考え、様々な人と意見を共有し合うことが出来ました。学年や学校が全く違う人達との話し合いの中で、異なる視点から新たな発見を見つけることができ、とても刺激的でした。今回の話し合いを通して、誤解によるいじめを避けるには、人から聞いた話を全てうのみにせず、SNSを正しく使うことが大切と分かりました。また、いつかこのような話し合いにぜひ参加したいです。』と感想を述べていました。



## ○ 少年の主張 学校代表

三田 果歩さん（3年） 『家族の形』

6月26日（木）に伊勢崎市の大会に出場しました。